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   令和４年３月２２日 

令和３年度第３回大阪市立扇町総合高等学校 学校協議会実施報告書 

    

校 園 名 大阪市立扇町総合高等学校 

 

                         校園長名   須内 克典              

 

日 時 令和４年２月２８日（月）～３月１４日（月） 

場 所 書面による実施 

出 

席 

者 

委員 

など 

（北村 志生（PTA会長）、岡﨑 美紀（PTA副会長）、福井 英子（PTA副会長）、 

吉田 常行（委員））                         【敬称略】 

校園 （須内 克典（校長） 坂脇 康文（教頭） 峯 都（事務長）） 

区役所  

議題 令和３年度 大阪市立扇町総合高等学校 「運営に関する計画」年度末反省について 

議事 

要旨 

(1) まん延防止等重点措置が発出されているため、「運営に関する計画 年度末反省」を書面

で渡し（２月２８日（月））、意見等があれば学校に連絡していただくという形式で、文書

審議を行った。 

【意見】 

・コロナ禍と学校の統合が重なり多忙の中、生徒指導や学校行事に尽力し、成果を上げている

こととが感じられ、評価できる。 

・学習面においては、検定などにおいても成果を上げている点は評価できるが、学習において

探求的に取り組む場面が十分ではなく、今後の課題ではないか。 

・各系列、教科とも扇町総合高等学校らしく様々な検定に取り組み、目標達成されていた事と

ても素晴らしい。 

・ほとんどの項目において目標達成状況が Ｂ 以上の評価で教職員の頑張りがうかがえる。 

・コロナ禍のため、生徒の意欲が低下してしまうのではと心配していましたが、就職希望者の

全員が内定となり、各自の希望に応じた指導をしていることがうかがえる。また、進学率も

高く安心した。 

・貧困によって朝ごはんが食べられない生徒がいることには衝撃を受けました。扇町総合高

等学校は、女子生徒が多いので生理の貧困もあるのではないかと思う。そういった生徒たち

によりそった学校であってほしいと思う。 

・今年度は、文化祭・体育祭・授業参観ともに保護者の参加が認められませんでした。今後ウ

ィズコロナ、アフターコロナとなるにつれ、学校と家庭をつなぐツールをもう少し増やして

欲しい。 

・ホームページの更新頻度を増やしてほしい。食堂のメニューを公開するだけでも親として

は嬉しい。全く学校の様子がわからない家庭も多いと思う。 

・新しい校舎も増え生徒数も増えますので、今一度災害対策を徹底してほしい。 

・次年度から同じ場所で４校揃ってのスタートとなります。ライバル意識がいい意味で向上

心へと変わっていってほしい。 

協議資料 ・令和３年度「運営に関する計画」年度末反省 

備考 
傍聴者[  ０  ]名     

特になし 


